

# 国家試験対策

2年生は、5月から始まった臨地実習3クールが終了しました。

夏期休暇を前にほっと一息ついている学生もいましたが、休暇中は国家試験に向けた大切な学習の期間です。

夏期休暇が意義あるものになるよう、模擬試験や国家試験対策ガイダンスが行われました。

男子学生 K.Y さん

夏休み前のこの時期にガイダンスを聴けて、国家試験に向けて勉強をしなければいけないと思いました。

夏休み中は自己学習だけでなく、夏期講習を受講したいと思います。

女子学生 K.S さん

模擬試験は今の自分の実力を知るためにとっても役に立ち、それに加え、国家試験対策ガイダンスもあったことで、自分が夏休み中どのように取り組めば良いか知ることができました。

また、当校は、国家試験に向けて卒業生との交流会を行っています。休暇中の国家試験対策と実習の両立について熱心に質問していました。



☆先輩に聞いた国家試験対策☆

1. 絶対に生活のリズムを崩さない
2. 1日10時間勉強する
3. 本番は緊張して分かっている問題も分からなくなることがある。とにかく落ち着く。

気持ちを引き締め、夏期休暇を迎えることができました。

